

## Alertan por el cese de prestaciones de anestesiólogos en el Schestakow y otros hospitales de Mendoza



Días atrás se elevó un pedido al Ministerio de Salud, Desarrollo Social y Deportes desde la Legislatura provincial alertando sobre el cese de prestaciones médicas de anestesiólogos de hospitales públicos de Mendoza, entre los que se encuentra el Schestakow.

Desde el pasado 24 de febrero, especialistas en anestesiología elevaron una nota al Ministerio de Salud donde comunicaron “la decisión de no renovar el acuerdo grupal de Anestesia, cumpliendo en conformidad con lo pactado en el mismo hasta el 31 de marzo inclusive”.

En la nota se exponen los motivos y explican que ven con preocupación el retraso remunerativo en relación al compromiso y las tareas realizadas, la diferencia con la realidad salarial de las provincias vecinas y el flagelo que significa la inflación para todos los trabajadores.

“Más de 50 médicos y médicas de servicios de Anestesiología de hospitales públicos de Mendoza no renovarán las prestaciones trimestrales que se encuentran actualmente vigentes, debido a la falta de actualización de honorarios acorde a la situación inflacionaria actual. Por lo que no van a asistir a los hospitales desde el próximo 4 de abril y, en consecuencia, el Estado provincial no podrá garantizar el derecho a la salud pública de la población”, explica la nota elevada en la Cámara de Senadores.

Así, de concretarse las notificaciones, los hospitales Notti, Central, Lagomaggiore,

---

Paroissien, Scaravelli y Schestakow no contarán desde abril con profesionales para realizar cirugías, diagnósticos u otros tratamientos que requieran del servicio de anestesia.

Ante este panorama, se quiere saber la cantidad de anesthesiólogos que no renovarían prestaciones en hospitales públicos, nosocomios que se verían afectados y si hay alternativas para mejorar la situación.